



# 天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

\*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

## 学年末参観日

3月4日（木）に、学年末参観日を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中ご参加ありがとうございました。1年間の自分の成長を振り返る発表や、総合的な学習の時間に調べたことの発表など、子供たちの学びの成果を見ていただけたのではと思います。5年生は、「自分たちで天津小学校をもっとよい学校にするために、来年度の委員会活動を自分たちで考える」活動を行っています。今回の参観日では、天津小学校をもっとよくするために、どんな委員会が必要かを提案する様子を見ていただきました。来年度、特に大事にしたいことが「子供たちの自治力の向上」です。そのひとつとして子供たちが委員会を創る活動を行っています。



1年生 生活科発表会



2年生 成長したこと発表会



3年生 真庭のよいところ紹介



4年生 アンケート結果を伝えよう



5年生 委員会を創ろう



6年生 歌のプレゼント

## 6年生を送る会

3月5日（金）に、6年生を送る会がありました。今年度は、6年生が喜び、思い出に残る会にしようと、1年生がインタビュー、2年生がくす玉、3年生が飾り付けとプレゼント、4年生が〇×クイズ、5年生が全体進行とスライドショーづ

くりと全学年で役割を分担して行いました。1年生から5年生のみんなが力を合わせてつくりあげた会に、6年生もとてもうれしそうでした。6年生の中には、涙を浮かべて6年間を振り返る姿も見られ、とても温かい雰囲気になりました。



1年生 インタビュー



3年生 プレゼント



4年生 ○×クイズ



5年生 思い出のスライドショー



2年生が準備したくす玉



## 運動習慣・体力向上の取組

今年度は運動習慣・体力向上のため、岡山県の保健体育課が企画している「いきいき岡山っ子☆運動習慣カード」と「みんなでチャレンジランキング」に取り組みました。「いきいき岡山っ子☆運動習慣カード」では、期間中に一定時間以上の運動を行った児童に「運動マスター」のバッジが送られます。今年度は、88名の児童がバッジをもらえました。「みんなでチャレンジランキング」では、1年生が鉄棒にぶらさがるチャレンジで岡山県4位、4年生が1位、5年生が5位に入りました。



「運動マスター」バッジ



## GIGAスクール・タブレット学習に挑戦！

1人1台のタブレットパソコンが設置されました。1年生が、お試しで使用してみました。パスワードを自分で入力して「eライブラリ」の算数や国語のドリルを行いました。触っているうちに、操作の仕方にも慣れていきました。子供たちは覚えるのが早いです。来年度から、全学年で、まずはタブレットに慣れるところから始めたいと思います。

